



高道小だより

共感力（にこにこ） 考動力（はきはき） やり抜く力（こつこつ）

令和8年1月19日

第12号

文責 柳井 雅衣

令和8年スタート！仕上げの3か月に

冬休みが明けて10日。少しずつ学校生活のリズムを取り戻し、各教室から賑やかな声が聞こえています。おだやかな晴天に恵まれ、事故、事件などなく後期後半も順調に再開できましたことに感謝しております。



毎朝子どもたちの登校を待っていて、最近特に感じるのは、目を見て「おはようございます」と言ってくれる人が増えたことです。また、遠くから挨拶をする人、笑顔で挨拶をする人も増えてきて、寒さより嬉しさで元気が出ます。パトロール隊の皆さんにもこんな挨拶ができていたら最高ですね。

一つ気になっているのは、手袋をしていないためか、ポケットに手を入れたまま歩く人が多いこと。なんと、手を入れたままあいさつをする人もいて、ドキッします。これは、マナーとしてどうでしょうか。子どもたちに気づいてもらうよう声をかけ、手袋着用を勧めています。



1, 2, 3月は、次の学年に上がるための仕上げをする大事な期間。「石の上にも3年」のことわざのとおり、辛抱強くがんばればやがて報われるという思いをもち、がんばり続けてほしいと思います。こつこつやり抜く力です。先生たちも一緒に取り組みます。

また、みんなしっかり歩いて登校できるようになったので、下校も友だちと一緒に歩いて帰るようにがんばってほしいと思います。

最後に、毎日を元気に過ごすには、生活リズムを整えることが大切です。まずは「早寝」を意識してみてください。今週は



「すこやかチェック週間」として、毎日、自分の生活習慣を振り返ります。生活リズムを整えて、体も頭も心も元気に過ごしましょう。

高道小学校の教育活動の様子は、学校ホームページで随時紹介しています。
次のアドレスにアクセスするか、右側のQRコードを読み込みご覧ください。
次号からHPに掲載します。

<https://es.higo.ed.jp/takamiti/>

お知らせ

【書き損じハガキの寄付のお願い】

社会福祉法人熊本県視覚障がい者福祉協会から寄付のお願いが来ております。年賀状等の書き損じが残っていましたら、お子さんに持たせてください。ご協力お願いします。

【地区児童会】

先週15日には、来年度入学する新1年生を入れた新登校班について話し合いました。

集合時刻については、**7:45~8:00に学校に到着することを目安に設定しました。**

あまりにも早い到着は、始業までの時間が長く、新1年生にも負担が大きいと考えるからです。4月に備えておきたいと思いますので、各ご家庭でも確認をお願いします。厳しい寒さの中、みんなよくがんばって来ています。ご理解・ご協力ありがとうございます。

1・2・3月の主な行事（予定）

1/20(火)給食集会

（給食センター緒方先生を迎えて）

1/22(木)高道保育園年長さんとの交流(1年)

クラブ活動（3年生見学）

1/27(火)たてわり班掃除開始



1/29(木)校内持久走大会

岱明中入学説明会

1/30(金)持久走大会予備日

2/3(火)新1年生体験入学

2/18(水)PTA読み聞かせ

2/19(木)防犯パトロール隊の方々へ感謝の会
学校運営協議会

2/27(金)授業参観・PTA総会・学級懇談会

3/5(木)送別集会・遠足

（年度当初6日の予定を変更）

3/6(金)新登校班での登校開始



3/23(月)修了式

3/24(火)卒業式

3/27(金)退任式

